



かおり通信

学校教育目標……『自分らしさを大切にし、互いに認め合える子どもの育成』 「自律」と「共生」
めざす子ども像…『共に考える子・互いに思いやる子・みんなでチャレンジする子・最後まで諦めない子』
学校経営目標……『“共にくらす、共に学ぶ、共に育つ” 喜びのあふれる学校をみんなでつくりましょう』

～6年間で育てる 学校全体で育てる～

めざす学校像……『子どもたちから笑顔が絶えない学校・気持ちのいい挨拶、きれいな学校・教職員同士が
専門家として成長できる学校・保護者の期待に応える学校・地域と学校が支え合う学校』

茅ヶ崎市立香川小学校 2021年度 9月号

2021年8月31日発行

どのような夏休みでしたか？

41日間の長い休みも終わり、今日から前期後半がスタートしました。久しぶりに元気な子どもたちに会えてとてもうれしく思います。

しかし、いつもの夏休み明けとは少し違い、緊急事態宣言が発令されている中での始まりです。明日から3日（金）までは、給食後下校の短縮授業となります。子どもの感染が増えてきているという報道もされています。夏休み前も各家庭にご協力をいただいていたが、現状は夏休み前より厳しい状態です。子どもたちの健康観察はもちろんのことご家族の健康観察も引き続きお願いいたします。茅ヶ崎市の感染レベルも3に引き上げられました。学校での生活や授業でも制約が増えてしまいますが、感染拡大防止対策を今一度子どもたちと確認しながら行い、今やれることを私たち教職員も取り組んで参ります。

この学校だよりにより今後の対応等記載させていただきました。学年のおたよりも配布されます。教育委員会からのお知らせもあります。配布物が多くなってしまうかもしれませんが、よくお読みになってご協力をお願いいたします。また、ご質問等ありましたら担任または、学校窓口の教頭にお尋ねください。

夏休みを終えた子どもたちから、がんばったことやヤッター！といえること、うれしかったことなど話をいっぱい聞きたいところですが、今は感染症を拡大させないことが第一です。暑い日がまだ続きますが、生活のリズムを取り戻していきましょう。

今後も、一人一人の子どもたちに丁寧にかかわり全職員が一丸となって取り組んでいきますので、ご支援ご協力をどうぞよろしくお願い致します。

日光修学旅行について

昨年度も中止となってしまった6年生の修学旅行ですが、メールでお知らせいたしましたとおり9月10日出発予定でしたが中止となりました。その後、茅ヶ崎寒川修学旅行団で検討した結果、茅ヶ崎寒川24校すべての今年度の日光修学旅行を中止することとしました。今後は、代替行事（日帰り）を団として各学校の要望も取り入れながら検討していきます。大変残念ではありますが、ご理解をお願いいたします。

【8・9月行事予定】 詳しくは各学年便りをご覧ください。

日 曜	学 校 行 事	1年	2年	3年	4年	5年	6年
31 火	授業再開 放送朝会 教科書配布	3	3	3	3	3	3
1 水	給食開始	4	4	4	4	4	4
2 木		4	4	4	4	4	4
3 金		4	4	4	4	4	4
4 土							
5 日							
6 月		4	5	5	5	5	5
7 火	委員会活動（卒業アルバム写真撮影）	5	5	5	5	5	6
8 水	全校道徳キャンペーン（～30日）	5	5	6	6	6	6
9 木		5	5	6	6	6	6
10 金		5	5	5	6	6	6
11 土							
12 日							
13 月		4	5	5	5	5	5
14 火	2年交通安全教室	5	5	5	5	5	5
15 水	6年ベルマーレサッカー教室	5	5	6	6	6	6
16 木		5	5	6	6	6	6
17 金		5	5	5	6	6	6
18 土							
19 日							
20 月	敬老の日						
21 火	クラブ	5	5	5	6	6	6
22 水	5校連携引き取り訓練	6	6	6	6	6	6
23 木	秋分の日						
24 金		5	5	5	6	6	6
25 土							
26 日							
27 月		4	5	5	5	5	5
28 火	2年遠足（新江ノ島水族館）	5	5	5	5	5	5
29 水		5	5	6	6	6	6
30 木		5	5	6	6	6	6
【10月の主な行事予定】		【9月給食費引き落とし日】					
前期終業式 10/8（金） 後期始業式 10/13（水）		9月 1日（水）					
運動会 10/23（土） 1年遠足 10/28（木）		【再引き落とし日】					
		9月15日（水）					

【9月1日（水）～3日（金）の学校対応について】

先日の学校メールでもお伝えしましたが、感染力の強い新たな変異株による感染が拡大していることから、これまで以上に感染症対策の徹底を図るため、9月1日（水）～9月3日（金）までを半日日程とします。給食終了後下校となります。なお、この期間、放課後の校庭開放はいたしませんので、ご承知おきください。

お知らせとお願い

【共育参観の中止について】

9月9日（木）に設定していました共育参観ですが、新型コロナウイルス感染拡大の状況を鑑み、中止とさせていただきます。当初の予定が変更となり申し訳ございませんが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

【6年修学旅行中止に伴う授業時間の変更について】

6年生の修学旅行中止に伴い、9月11日（土）はカレンダー通りお休みとなります。そのため13日（月）の代休がなくなり、通常登校となります。

【運動会について】

10月23日（土）に運動会が予定されています。午前日程、昼食なしで保護者入替制としています。今後のコロナの状況によっては、変更になることもありますのでご承知おきください。

【5校連携引き取り訓練について】

9月22日（水）に予定している5校連携引取訓練の詳細や実施する際の判断については、別紙配布されるプリントをご確認ください。

【給食費の引き落としについて】

今月の引き落とし日は、明日9月1日（水）です。7月の引き落とし以降時間が空いていますので、口座残金の確認をよろしくお願いいたします。

【マスクの着用について】

熱中症の危険がある場合、登下校、体育、野外活動等の場面において、十分な身体的距離が確保できる状況下においては、これまで同様マスク着用の必要がないことを周知していきます。

【感染症対策について】

8月31日（火）から、地域の感染レベルがレベル2からレベル3に引き上げられます。学校においては、改めて感染防止対策の徹底に努めてまいります。各家庭におかれましても、毎日の健康観察（検温等）を徹底し、児童及び同居の家族等に発熱等の風邪症状がみられる場合や普段と体調が少しでも異なる場合には、登校を控えていただきますようお願いします。

また、登校時や登校後、児童に風邪症状等が見られた場合には、軽度の症状であってもすぐに早退の対応をとらせていただきます。その際、兄弟姉妹と一緒に早退することとなりますので、併せてご承知おきください。



8月6日、広島平和記念式典が行われました。その式典の中で、子ども代表として6年生の二人が読み上げた平和への誓いを皆さんに紹介します。原子爆弾が落とされてから長い年月が経っています。戦争を経験した方も数少なくなっています。しかし、これからもずっと考えていかななくてはならないことだと思います。

令和3年度 「平和への誓い」

わたし しまい
私たちには使命があります。

ひ ひろしま お ひさん できごと
あの日、広島で起きた悲惨な出来事。

そのことを知り、被爆者の方々の思いや願いを聞き、考え、

へいわ とうと たいせつ せかいじゅう ひとびと つぎ せだい つた
平和の尊さや大切さを、世界中の人々や次の世代に伝えなければならないのです。

しょうわ ねん ねん がつむいかごぜん じ ふん
昭和20年（1945年）8月6日午前8時15分。

あか も ま くろ や こ ひろしま まち
赤く燃え、真っ黒に焼け焦げてボロボロになった広島町。

「兄が死ぬより、わしが死んだ方がよかった。」

たいせつ ひと な かな い の もの くる お
大切な人が亡くなった悲しみと生き延びた者の苦しみには終わりありません。

こころ ふか きず お ひばくしゃ まえ む
心に深く傷を負った被爆者は、それでも前を向き

「僕ら若人の力によって、きっと平和な世界を築き上げてみせる。」と決意しました。

かな くる かか ひばくしゃ かたがた い けつ あきら
悲しみや苦しみを抱えながらも、被爆者の方々は生きることを決して諦めず、

とも ささ あ ひろしま まち かつこう む た あ
共に支え合い、広島町の復興に向け立ち上がりました。

ほんとう わか あ わす
本当の別れは会えなくなるのではなく、忘れてしまうこと。

わたし ぎせい かたがた けつ わす
私たちは、犠牲になられた方々を決して忘れてはいけません。

わたし ひさん か こ かえ
私たちは、悲惨な過去をくり返してはいけません。

わたし ねが にほん すべ くに へいわ
私たちの願いは、日本だけでなく、全ての国が平和であることです。

そのために、小さな力でも世界を変えることができると信じて行動したい。

だれ しあわ く よ なか わたし ぜったい あきら
誰もが幸せに暮らせる世の中にするのを、私たちは絶対に諦めたくありません。

あらか みらい せかい い だれ こころ へいわ い ひ めざ
争いのない未来、そして、この世界に生きる誰もが、心から平和だと言える日を目指し、

どりよく つづ
努力し続けます。

ひろしま そだ わたし しまい こころ きざ おも つぎ せだい
広島で育つ私たちは、使命を心に刻み、この思いを次の世代へつないでいきます。

れいわ ねん ねん がつむいか
令和3年（2021年）8月6日

こども代表	ひろしましりつふくろまちしょうがっこう 広島市立袋町小学校	6年	伊藤	まりあ
	ひろしましりついつかいちひがししょうがっこう 広島市立五日市東小学校	6年	たくみ	よしまさ 義将